

Bachelet dice que Chile está para 'enfrentar grandes desafíos'



La Habana, 25 abr (EFE/RHC) La presidenta Michelle Bachelet anunció este martes a la Asamblea General de la Organización Deportiva Panamericana (Odepa) que Chile está listo para asumir 'grandes desafíos', como los Juegos Panamericanos de 2023, una carrera en la que Santiago de Chile está solo tras el abandono de Buenos Aires.

'Soñamos con que los Juegos Panamericanos sean una realidad para nuestro país, espero que la Odepa sea también parte de este sueño y todos sus países se sumen a esta fiesta del deporte', dijo la presidenta chilena en un vídeo transmitido a los delegados de 41 países que asisten a la Asamblea General reunida en Punta del Este.

El ministro de Deporte de Chile, Pablo Squella, manifestó que su Gobierno está 'comprometido' con la organización del evento 'más importante del deporte' de América. Squella manifestó que las inversiones en escenarios dejarán un importante legado para los chilenos y futuros certámenes deportivos.

Bachelet expresó 'orgullo' de apoyar la candidatura de la capital chilena y destacó que su nación creció 'fuertemente' en las últimas décadas y por ello pueden plantearse 'enfrentar grandes desafíos' como este.

Buenos Aires achacó el viernes a las dificultades para asumir elevadas inversiones económicas la razón

para declinar su candidatura, aunque admitió interés en optar por la edición de 2027.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/128113-bachelet-dice-que-chile-esta-para-enfrentar-grandes-desafios>



Radio Habana Cuba